



ALCALDÍA MUNICIPAL
CIÉNAGA – MAGDALENA
Nit.: 891780043-5



Ciénaga, 22 de Abril de 2012

COMUNICADO DE PRENSA Nº 23

En la rendición de cuentas del alcalde de Ciénaga, Luis Alberto Tete Samper

“Lo que se ha hecho durante los primeros 100 días de gestión, ha sido con recursos propios”

Por: Edgar Padilla Gómez

**A operadores de la Sierra y a Dolmen se les terminó el plazo para que presten unos servicios óptimos.*Pide facultades para comprometer recursos de regalías para ejecutar en Ciénaga un proyecto grande en pavimentación.*Hace 15 días se cerró la vigencia 2011.*Para organizar los 50 años del Festival del Caimán, se creará una junta permanente. *Los contratos de Dolmen y Operadores de la Sierra están tan blindados que no se han podido tumbar.* La semana entrante Operadores de la Sierra reparará la calle 25, porque ya se le venció el plazo.*

Con un discurso sentido y pormenorizado, el alcalde de Ciénaga, Luis Alberto Tete Samper presentó ante su comunidad el balance de gestión de sus primeros 100 días en la Alcaldía.

En el inicio de su intervención, se refirió a la poca información que se le suministraron a sus asesores la comisión de empalme de la pasada administración, “hasta 15 días se cerró la vigencia del 2011”, indicó Tete.

Sin embargo, afrontó el reto, y lo primero que se propone realizar es la organización del Festival Nacional del Caimán 2012, el cual dejó un balance positivo por la manera como se desarrolló y por no presentar al final un resultado negativo, en cuanto a crímenes, accidentes y atracos, “el caimán culturalmente es una fiesta emblemática, por eso hoy a nivel nacional e internacional nos conocen, esta fueron unas de las mejores fiestas de la historia en Ciénaga”, manifestó el Alcalde Luis Alberto Tete, quien recordó que el próximo año el Festival Nacional del Caimán, cumplirá 50 años, por eso se creará una junta permanente que se encargará de organizar con tiempo el certamen .

Lamentó que la fiesta del Carnaval que nacieron en Ciénaga, se les hayan llevado para Barranquilla, por la falta de patrocinio y gestión de las personas que tenían a su cargo la organización este evento tradicional, que fue adoptada y engrandecida por los

...De la Mano con el Pueblo, Unidos por Ciénaga!



ALCALDÍA MUNICIPAL
CIÉNAGA – MAGDALENA
Nit.: 891780043-5



barranquilleros, “es triste que nosotros los cienagueros nos hemos olvidado que fuimos los pioneros de esta fiesta”, aseguró Tete Samper, quien llevó este año el Carnaval a los barrios.

Seguidamente en su intervención menciona que, “el día 16 de enero recibe las facultades, pero lamentablemente no teníamos vigencia, porque financieramente no nos habían entregado la información los asesores de la administración anterior”, aseveró.

Agrega que, “sin embargo podemos decir que los campesinos de El Triunfo del área de la Aguja, los atendimos, llevándoles las ayudas para contrarrestar con tiempo las inundaciones de sus parcelas en la proximidad del invierno”. También se refirió a las brigadas de salud en los sectores rural y urbana del municipio de Ciénaga, en donde se llevaron muchas ayudas en salud y en alimentos.

Recordó que en la Sierra Nevada se estaba gestando un movimiento para deslindarla del municipio de Ciénaga y convertirla como municipio, “el 93% del territorio del municipio de Ciénaga se llama Sierra Nevada y que el 97 % de nuestro territorio es área rural, ellos querían hacer lo que hizo la Zona Bananera, hoy los habitantes de la Sierra Nevada desistieron de esa idea y no lo hicieron por las promesas, lo hicieron por los hechos, les hemos cumplido en la solución de sus problemas”, anotó el alcalde Tete Samper, quien ha sido el único Alcalde que en los primeros días de su administración sube a este macizo montañoso.

Dijo que la problemática educativa se ha resuelto en un 95%, de una falencia de más de 60 docentes en la Sierra Nevada, hoy solamente falta por colocar 5 profesores, “esperamos que para la semana entrante tengamos resuelto este problema.

En cuanto a la estructura vial de la Sierra, manifestó que, “llegamos y les mejoramos las vías, los ayudamos a reparar las maquinarias que ellos tienen para mantener sus vías, y hoy tenemos que decir que Palmor, San Pedro y San Javier y próximamente Siberia van a tener unas vías en buen estado para que los campesinos desarrollen su trabajo sin problemas”.

Ni en el mapa de Ciénaga aparecía la Sierra Nevada

En medio de su participación el alcalde, Luis Alberto Tete Samper comentó irónicamente que la Sierra Nevada no aparecía en el mapa del municipio de Ciénaga. Hoy la administración de Luis Tete le ha dado la mano, “en el día de hoy está llevando cemento para que los campesinos de la Sierra Nevada inicien el mejoramiento de sus vías con la placas huellas, y ese dinero para el cemento no salió de la Alcaldía, ni un

...De la Mano con el Pueblo. Unidos por Ciénaga!



ALCALDÍA MUNICIPAL
CIÉNAGA – MAGDALENA
Nit.: 891780043-5



solo peso del erario, eso ha sido gestión compartida con la secretaria de Gobierno, Ana Juvinao y nuestro Ejército, que hoy está trabajando de la mano con nosotros”, aseguró.

Destacó que en el casco urbano se emprenderá un proyecto macro para realizar una pavimentación masiva, por eso se prepara desde ya el estudio para solicitar al Concejo Municipal las facultades para comprometer los recursos futuros de regalías. Igualmente se trabaja en el proyecto de mejoramiento en parques y en el cementerio San Rafael, el cual presenta un estado totalmente lamentable. Igualmente mencionó los Consejos Comunales que se han hecho en barrios marginales de Ciénaga.

Uno de los anuncios que llamó la atención a la comunidad, especialmente aquella que ha sufrido los estragos del invierno fue el de la limpieza de los canales “Maracaibo”, “5 de febrero” “Los Pitufos” y “Elisa Celedon”, “los recursos para la limpieza de estos canales ya los tenemos”, anotó Tete, quien aprovechó la presencia de líderes comunales en el Teatro Municipal para referirse a la poca atención de Operadores de la Sierra para darle solución a los problemas de servicios públicos, “hemos estado fustigando y exigiendo a Operadores de la Sierra, que lo cienagueros se merecen unos servicios dignos, porque para eso pagan, a Dolmen le exigimos que cumpla con su deber, que mantenga iluminadas las calles y que hagan obras de embellecimiento en nuestro municipio, reveló”, Luis Alberto Tete, quien cuestionó fuertemente los contratos de licitación de estas empresas, “esos contratos de Operadores de la Sierra y Dolmen están blindados de una manera que los queremos tumbar, pero jurídicamente no se ha encontrado la fórmula todavía” dijo el alcalde Tete.

Al referirse al plazo que le ha dado a Operadores de la Sierra por el rompimiento del pavimento en la calle 25, fue tajante en afirmar, que, “el plazo para este empresa terminó y que la próxima semana se debe comenzar en el arreglo de esta calle”.

A la cultura y el deporte también le brindó un espacio para referirse al apoyo de las disciplinas deportivas en Ciénaga y a las diferentes danzas folclóricas que nos representen a nacional e internacionalmente, porque ya la administración puede disponer de los presupuestos, “ya le hice el llamado a la oficina de deporte para que no nos tiemble la mano y para que pongamos toda la energía para masificar el deporte en nuestro municipio”, indicó.

Finalmente cada uno de los secretarios del despacho presentaron su informe, que apoyado en la proyección de un video, mostraron las obras, que con pocos recursos se han logrado desarrollar durante los primeros 100 días de gestión del alcalde de los cienagueros, Luis Alberto Tete Samper.

...De la Mano con el Pueblo. Unidos por Ciénaga!